



Rencontre de couples islamo-chrétiens

Le Vésinet (Yvelines)



L'équipe diocésaine pour les relations avec les musulmans propose aux couples islamo-chrétien des Yvelines de se rencontrer.

La différence religieuse au sein du couple est un défi supplémentaire à la vie conjugale et familiale... qui n'est déjà pas toujours simple !

Les couples, dont l'un des conjoints est musulman et l'autre chrétien, rencontrent au cours de leur vie de couple des questions spécifiques : quelle cérémonie de mariage, quelles habitudes de la vie courante (interdits alimentaires, mode vestimentaire, rythme de vie ...), comment accueillir l'enfant (choix du prénom, baptême, circoncision ...), que transmettre et comment transmettre à ses enfants, ...

Vous êtes les bienvenus seul, en couple ou en famille pour échanger le

Samedi 11 octobre 2025, de 11h45 à 15h

**Salle paroissiale - église Sainte Pauline
55 Bd d'Angleterre,
78110 Le Vésinet**

Déjeuner tiré du sac, enfants bienvenus

Inscription préalable impérative auprès d'**Henri Foucard** ou **Godeleine Toumi**
mail secrtaire@gip78.fr tel. 06 82 21 51 93

Accompagnateurs :

père **Xavier Chavanne**,

curé de la paroisse Saint-Vincent-de-Paul de Sartrouville

père **Louis du Bouëtiez**,

délégué épiscopal pour les relations avec les musulmans

Une initiative en partenariat

avec le Groupe Interreligieux pour la Paix des Yvelines ([GIP78](#)).